



Quito, 07 de julio de 2022

La Escuela Politécnica Nacional alcanzó el segundo lugar en el concurso E – Fest 2022 entre treinta participantes de diferentes universidades a escala mundial

La Escuela Politécnica Nacional (EPN) alcanzó el segundo lugar en el evento Engineering Festival (E- Fest Digital), organizado por la American Society of Mechanical Engineers (ASME), que se realizó en marzo de este año, de forma virtual.

Ariel Herrera, de la Facultad de Ingeniería Mecánica, ganó el segundo lugar en uno de los equipos de la competencia “ASME Old Guard Oral Competition”, entre treinta participantes de diferentes universidades a escala mundial.

Esta consiste en la defensa en inglés de un tema de la Ingeniería Mecánica durante quince minutos y frente a un jurado especializado. Todos los participantes a nivel mundial son clasificados en cinco bloques y premian a los tres primeros lugares de cada uno.

Herrera también ganó con el premio al mejor proyecto técnico con su trabajo "Design and simulation of a gimbal for a fixed wing UAV controlled by Computer Vision".

Entre las universidades con las que compitió la EPN están: Grand Valley State University (USA), National Taiwan University (Taiwan), John Cox Memorial CSI Institute of Technology, Kannammoola (India), Union College (USA), Universidad Nacional de Colombia sede Medellín (Colombia)

La EPN participó en dos concursos más de ASME: Human Powered Vehicle Challenge (HPVC) e Innovative Additive Manufacturing 3D Challenge (IAM3D).

En el HPVC, la EPN quedó entre los mejores quince a nivel mundial y en el primer lugar a nivel de Latinoamérica.

El equipo que participó en este concurso está compuesto por los estudiantes: Jordany Segovia, Joaquín Pazmiño, Josué Ortega, Marcelo Salguero, Martín Monar, Mauricio Quishpe, Miguel Paez, Mónica Jácome, Nikolay Murillo, Sebastián Ojeda, Stalyn Romero, Carlos Córdor, Carlos Naranjo, Carlos Paez, Cristian Correa, Daniela Nicolalde, Danilo Pillajo y Harold Guerrón.

En el IAM3D, esta Casa de Estudios quedó en séptimo lugar a nivel mundial y participaron: Danilo Villavicencio, David Ponce, Jorge Oyana, Joaquín Pazmiño, Patricio Vaicilla, Karolina Rodríguez y Edison Cisneros.

Los premios internacionales que recibe la EPN son una muestra de la alta calidad académica que mantiene esta institución dentro y fuera del país.

